

LetzShop.lu lancé ce vendredi

Luxembourg. «LetzShop.lu» sera lancé officiellement ce vendredi en présence des partenaires du projet: la Chambre de commerce, la clc, la Ville de Luxembourg et 15 autres communes partenaires. Cette plateforme nationale qui offre aux commerces luxembourgeois la possibilité de mettre en valeur et de vendre leurs produits en ligne pourra dès lors enregistrer ses premières commandes de clients qui auront le choix parmi une offre variée d'articles proposés dès le démarrage de la plateforme. *ndp*